

Se viene marzo: Metro aumentará número de trenes y vigilancia

Metro de Santiago presentó su Plan de Seguridad Operacional 2025, con énfasis en el combate al comercio ilegal, mejoras en infraestructura y alianzas estratégicas. Entre las medidas anunciadas, destacan el aumento en un 5% del personal de seguridad, llegando a 2.100 efectivos, y la instalación de más de 7.000 cámaras en estaciones. “Desde 2022 hemos invertido más de 95 mil millones de pesos en seguridad, lo que ha permitido recuperar espacios y aumentar en 23 puntos la percepción de seguridad”, explicó el presidente de Metro, Guillermo Muñoz. Además, desde el 3 de marzo se incrementará en 13% la oferta de trenes, reduciendo un 10% los tiempos de espera en andenes. También habrá 7% más de personal de apoyo en estaciones durante horas punta. El delegado presidencial Gonzalo Durán destacó que en marzo se intensificará el control del comercio irregular en los accesos a las estaciones. “Necesitamos la colaboración ciudadana: no comprar en el comercio informal y planificar los viajes”, indicó.